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ВИЗИТ Д ЕПУТАТОВ В НЕХАЕВСКИИ РАЙОН
На днях Нехаевский район с рабочим визитом 
посетили депутаты Государственной Думы РФ, 
члены фракции «Единая Россия» Е.С. Москвичев 
и В.Н. Плотников. На встречу с нехаевцами 
также прибыл заместитель председателя 
Волгоградской областной Думы, руководитель 
фракции «Единая Россия» С.В. Горняков.

Отложив все разговоры на 
потом, гости в сопровожде
нии главы Нехаевского рай
она В.А. Черничкина и главы 
администрации района Е.В. 
Легчило сразу же выехали в 
Верхнереченское поселе
ние, чтобы воочию убедить
ся в плачевном состоянии до
роги, соединяющей х. Лоба
чевский с райцентром. Этой 
проблеме -  уже не один де
сяток лет. И сегодня все на
дежды местных жителей свя
заны с поддержкой со сторо
ны Е.С. Москвичева, возглав
ляющего в Государственной 
Думе комитет по транспорту 
и строительству. Вникнув в по
ложение, он взял злободнев
ную проблему на карандаш и 
уже пообещал, что в самые

ближайшие дни обсудит эту 
проблему с руководством об
ластной дорожной службы.

В то время, пока депутаты 
преодолевали один из са
мых сложных дорожных уча
стков в районе, в Нехаевской 
школе вовсю шли приготов
ления к посадке саженцев. 
Традиционно каждую весну 
представители образова- 
тельныхучреждений района 
получают их по инициативе 
партии «Единая Россия». На 
этот раз в закладке парка 
возле здания школы, наря
ду с В.Н. Плотниковым и С.В. 
Горняковы м , н е п о с р е д 
ственное участие принял и 
Е.С. Москвичев. Молодень
кие деревца рябины, крым
ской сосны, березы депута

ты высадили вместе с пред
ставителями юного поколе
ния. Конечно же, саженцы 
не останутся без должного 
ухода. Пройдет совсем не
много времени, и на этом 
месте заш елестит новая 
школьная аллея.

Далее состоялась встреча 
депутатов с руководителями 
и преподавателями школ. 
Беседа проходила в нефор
мальной обстановке за чаш
кой чая, и каждый из присут
ствующих смог задать высо
ким гостям интересующий 
вопрос. В ходе разговора 
подним ались серьезны е 
проблемы. Е.С. Москвичев 
рассказал о своей деятель
ности в Государственной 
Думе и мерах поддержки, ко
торые реализуются в отноше
нии волгоградского региона, 
проинформировал о действу
ющих партийных проектах. 
Наряду с вопросами феде
рального и регионального 
значения он обозначил то 
внимание, которое уделяет

ся сегодня партией «Единая 
Россия» развитию сельских 
территорий. Это и средства, 
вы деляем ы е на рем онт 
спортзалов и Домов культу
ры, и автобусы, предоставля
емые образовательным уч
реждениям, и замена отслу
живших свое окон на пласти
ковые в школах и многое- 
многое другое.

- Подчеркну, что сегодня у 
нас имеется единая коман
да депутатов, которая слы
шит и выполняет поручения 
губернатора А.И. Бочарова, 
партии «Единая Россия». 
Сообща принимаются реше
ния, какие вопросы нужно от
стаивать для того, чтобы раз
вивалась Волгоградская об
ласть, - сказал Евгений Сер
геевич.

Е.С. Москвичев отметил, 
что благодаря такой слажен
ной работе заметные пози
тивные перемены наблюда
ются практически во всех 
сферах (социалка, сельское 
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хозяйство, благоустройство). 
Понятно, что ряд проблем 
по-прежнему требует реше
ния. Вместе с тем, как было 
подчеркнуто, реализация 
каждого проекта будет дове
дена до конца. О том, что 
программы реально работа
ют, нехаевские педагоги уже 
смогли убедиться. Ведь имен
но в рамках программы в ряд 
школ нашего района посту
пили безопасные и комфор
табельные автобусы для пе
ревозки детей.

О приоритетных направле
ниях работы,нацеленной на 
то, чтобы оправдать дове
рие избирателей и способ
ствовать решению актуаль
ных проблем в масштабе ре
гиона и муниципалитетов(в 
том числе, Нехаевском рай
оне), рассказали В.Н. Плот
ников и С.В. Горняков.

В.Н. Плотников, безуслов
но, не понаслышке знает о 
нуждах Нехаевского района, 
он здесь -  частый гость.

- Мы получили доверие от

людей, и его надо оправды
вать, - обращаясь к педаго
гическому сообществу райо
на, сказал депутат Государ
ственной Думы.

Курируя аграрный сектор, 
В.Н. Плотников хорошо пони
мает, насколько нуждаются 
сельские территории в госу
дарственной поддержке. И 
эта политика, выстроенная 
по линии «федерация -  ре
гион -  муниципалитет» целе
направленно реализуется в 
последние годы.

- Сегодня выстраивается 
новый формат взаимодей
ствия между исполнитель
ной и законодательной вла
стью, муниципалитетами и 
партией, - продолжая тему, 
отметил С.В. Горняков. - 
Практически для всех депу
татов последняя неделя ме
сяца -  это региональная не
деля, когда они выезжают на 
места, встречаются с людь
ми. Тем самым между депу
татами и избирателями ус
танавливается тесная об

ратная связь, что способству
ет выполнению наказов и 
наиболее эффективному ре
шению острых вопросов.

С.В. Горняков рассказал об 
уже реализуемых и новых про
ектах партии «Единая Рос
сия». В частности, это партий
ный проект по замене окон в 
школах, инициированный 
фракцией «Единой России» 
областной Думы, «Парки ма
лых городов», проекты по ре
конструкции спортивных за
лов в сельских школах, по 
школьным автобусам, по 
сельским домам культуры, по 
городской среде... Наряду с 
развитием городской инфра
структуры, губернатор Волгог
радской области А.И. Бочаров 
уделяет большое внимание 
сельским территориям. Из ре
гионального бюджета выде
ляются немалые средства на 
их благоустройство.

Наглядный пример в этом 
плане -  станица Нехаевская. 
Благодаря полученному обла
стному гранту в размере 10

млн рублей ее облик серьез
но преобразился к лучшему. И 
эта работа будет продолжать
ся в дальнейшем.

Присутствующими были за
даны вопросы по поводу стро
ительства детского сада в по
селке Динамо, возведению 
универсального спортзала, 
приобретению микроавтобуса 
для подвоза спортсменов к 
месту соревнований, системы 
оплаты и льготах работникам 
образования и тд. Большин
ство из озвученных тем были 
взяты на карандаш.

Представители районного 
руководства и сотрудники си
стемы образования вырази
ли благодарность депутатам 
«Единой России» за предо
ставленную возможность из
ложить все свои пожелания 
и чаяния, быть услышанными 
в такой вот прямой беседе.

На снимках: визит депута
тов Государственной Думы  
в Нехаевский район.

Текст и фото 
В. КОЛЯДИНА.
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МОЛОДЕЖ Ь XXI ВЕКА -  ШАГ В БУДУЩ ЕЕ
МОЛОДЫЕ КАДРЫ -  БУДУЩЕЕ СЕЛА

ПЕРВОЕ ЗНАКОМСТВО С ПРОФЕССИЯМИ
В волгоградском регионе в настоящее время 
формируется комплексная программа по подготовке 
кадров для  промышленности. Совместную работу в 
этом направлении ведут органы власти, предприятия, 
вузы и ссузы. Согласно мониторингу облпром торга, 
до 2023 года с учетом реализации инвестпроектов 
потребность в кадрах индустриального сектора 
составит около 17 тысяч рабочих и инженеров.

Велика потребность кадров 
и в сельской местности. Для 
того, чтобы молодежь, обре
тя специальности и профес
сии, возвращалась домой, 
действуют федеральные про
граммы «Земский доктор» и 
«Земский фельдшер», оказы
вается государственная под
держка молодым учителям и 
специалистам сельскохозяй
ственной отрасли, выдаются 
целевые направления для 
обучения в вузах, проводятся 
профобучения и многие дру
гие мероприятия.

«Создание комфортной 
среды для самореализации 
молодежи -  наша непосред
ственная задача. Другого 
развития для Волгоградской 
области нет», -  подчеркнул 
Андрей Бочаров, выступая на 
одном из молодежных фору
мов. Обращаясь к молодому 
поколению, губернатор про
должил: «Верьте в то, что де
лаете, и не бойтесь ошибать
ся. Ставя амбициозные за
дачи, идите вперед, и у вас

все получится».
Наша малая родина очень 

нуждается в молодых, по-хо
рошему амбициозных, дело
вых и целеустремленных лю
дях. А потому руководство Не- 
хаевского района, шагая в 
ногу со временем, использу
ет различные возможности 
для того, чтобы молодежь 
оставалась трудиться на род
ной земле и возвращалась 
сюда, став квалифицирован
ными специалистами. Имен
но с этой целью проводится 
ставший уже традиционным 
День молодежного самоуп
равления. В этом году ребя
там была предоставлена воз
можность попробовать свои 
силы в административной 
работе, проявить себя в 
деле, попробовать самореа
лизоваться. Ведь успех такой 
деятельности -  это перспек
тива карьерного роста. На
ставники же должны были 
посмотреть на достойную 
подрастающую смену, оце
нить способности парней и

девушек, заинтересовать их 
работой в административных 
органах и т. д.

В этом году старшеклассни
ки, пожелавшие в дни весен
них каникул заняться полез
ным делом, стали участника
ми Дня молодежного самоуп
равления и попробовали 
себя в роли специалистов му
ниципальной службы. Дубле
ры смогли в отведенное для 
этого время познакомиться с 
работой различных отделов 
администрации Нехаевского 
муниципального района, по
смотреть изнутри, из чего 
складываются обычные рабо
чие дни, и выполняли конк
ретные поручения.

На организационном заня
тии с юношами и девушками 
побеседовала психолог цен
тра социального обслужива
ния населения Е.Е. Голени
щева. Она рассказала ребя
там о том, как нужно вести 
себя, чтобы легче адаптиро
ваться к производственной 
обстановке, влиться в незна
комый коллектив, произвес
ти впечатление и располо
жить к себе. Ребята также 
посмотрели видеоролик на 
заданную тему...

Затем старшеклассников 
пригласили в кабинет админи
страции района, где к ним с

напутственными словами об
ратилась заместитель главы 
райадминистрации С.Ф. Зе
ленская. Она пожелала уда
чи, посоветовала максималь
но вникнуть в суть той или иной 
специфики работы, чтобы в 
дальнейшем определиться с 
выбором профессии. Ребята 
были распределены по отде
лам администрации с учетом 
их желания, познакомились с 
руководителями, которые ста
ли на короткий срок их настав
никами, и в качестве дублеров 
специалистов разошлись по 
рабочим местам.

Следующая общая встреча 
молодежи с руководством в 
райадминистрации состоя
лась уже для того, чтобы под
вести итоги, выяснить, что по
черпнули участники Дня мо
лодежного самоуправления. 
На общий вопрос: захотелось 
ли посвятить жизнь той про
фессии, азы которой им уда
лось познать, ответы были 
самые различные. Напри
мер, София Гладышева по
пробовала себя в роли спе
циалиста ЗАГС, начальни
ком которого является В.М. 
Семенцова. Там она позна
комилась со статьями Се
мейного кодекса, с админи
стративными регламентами.
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Работая на компьютере, 
Соня забивала сведения в 
базу данных и даже сама вы
писала свидетельство о рож
дении ребенка. Здесь девуш
ка смогла проследить свою 
родословную, узнать, какие 
имена в нашем районе са
мые популярные. Одним сло
вом, день пролетел незамет
но, оставив самые приятные 
впечатления.

Добросовестно отработала 
отведенные для этого часы 
Алина Санжаровская в отде
ле по организационной рабо
те и управлению архивом рай
администрации.

-  Девушка познакомилась с 
разноплановой деятельнос
тью отдела, -  рассказала на
чальник этого отдела Ж.Л. 
Молитвина. -  Она без заме
чаний и своевременно вы
полняла все, что ей было по
ручено.

Плодотворно прошел день 
у Екатерины Котовой, которая 
трудилась в отделе культуры, 
молодежной политики и 
спорта райадминистрации 
под руководством его на
чальника С.И. Плешаковой. 
Ей было доверено выбрать 
несколько конкурсов для 
«Веселых стартов», подгото
вить грамоты и др.

-  Работа живая и очень ин
тересная, -  поделилась впе
чатлениями Катя. -  В даль
нейшем я хотела бы трудить
ся в этом отделе.

Любимый предмет Викто
рии Башкатовой в школе -  
математика, а потому девуш
ка решила, что финансовый 
отдел райадминистрации -  
это то место, где она хотела

бы работать в дальнейшем. 
Но, окунувшись в мир цифр и 
расчетов, сделала для себя 
вывод, что однообразная и, 
по ее мнению, скучная рабо
та не для нее. А вот Маргари
та Лозова, оказавшись под 
опекой начальника молодо
го коллектива А.А. Егоровой в 
отделе по экономике, нало
гам, управлению муниципаль
ным имуществом и земле
пользованию, от доверенной 
ей работы была в восторге, и 
взахлеб делилась впечатле
ниями. Вот ей уж точно ску
чать было некогда. Девушка

даже задумывается над тем, 
чтобы продолжить образова
ние именно в этом направле
нии, и затем работать уже не 
дублером, а специалистом 
или, возможно, даже руково
дителем.

В роли корреспондента газе
ты «Нехаевские вести» попро
бовала свои силы Елизавета 
Казьмина. Главный редактор 
Н.Л. Войтова сумела правиль
но сориентировать дублера, 
дав ей конкретные указания. 
Старшекласснице понрави
лось брать интервью у сверст
ников, делать снимки, щелкая

затвором фотокамеры. Вол
новалась, что нужно было в 
сжатые сроки сдать в газету 
готовый репортаж.

-  Я не очень люблю писать 
сочинения, -  поделилась 
Лиза в откровенном разгово
ре. -  Но так как хочу после 
окончания школы получать 
журналистское образование, 
усиленно занимаюсь с репе
титором. Надеюсь, что у меня 
все получится.

Во второй половине дня 
Елизавета уже трудилась в 
отделе образования, опеки и 
попечительства под руковод
ством наставника Н.В. Рома
новой, постигая азы этой не
простой работы, и осталась 
ей вполне довольна.

Сергей Тимофеев, с детства 
мечтавший стать юристом, 
знал об этой профессии из 
фильмов и книг. Но, столкнув
шись на деле с рутинной и 
кропотливой работой с доку
ментами, законами, разбо
ром жалоб, составлением 
апелляций и прочими трудо
выми моментами, о которых 
ему рассказал наставник -  
начальник правового отдела 
Г.К. Мамонтов, немного при
уныл. Ведь романтикой, о ко
торой он мечтал, здесь и не

пахнет. Зато ему понрави
лось на заседании комиссии 
по делам несовершеннолет
них граждан и защите их 
прав, где разбирались конк
ретные проступки взрослых и 
детей.

Сергей Лозыбной, напро
тив, находясь в роли дублера 
специалиста вышеназванной 
комиссии, ответственным 
секретарем которой являет
ся Е.Ф. Маньшина, и где ему 
довелось поучаствовать в 
рейде -  посетить неблагопо
лучные семьи, заявил, что ни 
за что не хотел бы выполнять

такую работу. И если раньше 
парень колебался с выбором 
профессии, то после такой 
практики твердо решил свя
зать свою судьбу с професси
ей военного.

С работой отдела по строи
тельству, охране окружающей 
среды и жилищно-комму
нальному хозяйству удалось 
в тот день познакомиться 
Полине Буневой. При всей 
многообразности специфики 
направлений деятельности, 
доброжелательности коллек
тива, внимательности руково
дителя Н.Н. Фролова и, в об- 
щем-то, оставшимся положи
тельным впечатлениям, По
лина все же решила, что та
кая работа не для нее, и на 
следующий год в рамках Дня 
молодежного самоуправле
ния хотела бы поближе по
знакомиться со спецификой 
другой профессии.

День молодежного самоуп
равления прошел насыщен
но, плодотворно и результа
тивно. Цель была достигнута: 
молодые люди смогли позна
комиться со спецификой и 
разнообразием профессий 
отделов администрации, сде
лать для себя определенные 
выводы в выборе дальней
шей специальности. Их на
ставники оценили деловые 
качества юношей и девушек, 
их активность, коммуника
бельность, грамотность, тру
долюбие, усидчивость, выяви
ли другие необходимые для 
работы черты характера.

Подводя итоги насыщенно
го событиями мероприятия, 
С.Ф. Зеленская сказала, что, 
учитывая этот положитель
ный опыт, направленный на 
профессиональное ориенти
рование, такая работа будет 
продолжена. Ведь выбор 
профессии -  очень важное и 
ответственное дело, человек 
проводит на работе большую 
часть своей жизни. И чтобы 
быть по-настоящему счастли
вым, нужно искренне любить 
выбранное дело.

Всем участникам Дня моло
дежного самоуправления 
были вручены грамоты, а на
чальников отделов поблаго
дарили за внимательность к 
дублерам и оказание всячес
кой помощи.

В. ФАДЕЕВА.

В апреле нынешнего года учащиеся школ и средних 
специальн ых учебн ых заведений смогл и на п рактике оз
накомиться с работой промышленных предприятий Вол
гоградской области. Акция «Неделя без турникетов» про
водится в регионе в третий раз, в этом году количество 
желающих принять в ней участие удвоилось. Всерос
сийская акция «Неделя без турникетов» проводится два 
раза в год: в апреле и октябре. Цель проекта —  популя
ризация востребованных в промышленном производстве 
специальностей, повышение престижа труда рабочих и 
инженеров. Такие мероприятия помогают молодым лю
дям определиться с выбором профессии.
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Ч И Т А Й Т Е К Н И ГИ , Б ЕР ЕГИ ТЕ П Р И Р О Д У!
По всей России уж е в шестой раз прош ла  
«БиблиоН очь» -  общ енациональная социально
культурная акция. Проводимые в ее рамках  
мероприятия направлены на развитие библиотечного, 
музейного и книжного д е ла , популяризацию  чтения. 
К а к обычно, не остались в стороне от акции  
библиотеки нашего района.

По традиции, активное учас
тие в «БиблиоНочи-2017», ко
торая получила название 
«Весь мир на книжной полке», 
приняла Нехаевская межпосе
ленческая центральная биб
лиотека. Стоит отметить, что в 
Волгоградском регионе в эту 
ночь распахнулись двери в вир
туальный информационный 
портал, и каждый из посетите
лей, перелистав события -  
страницы из жизни библиоте
ки, смог открыть свой мир на 
книжной полке.

В н ач ал е ме р о пр и я ти я с 
теплыми приветственными 
словами к гостям обратилась 
начальник отдела культуры, 
молодежной политики и 
спорта райадминистрации 
С.И. Плешакова.

Затем, при подведении ито
гов акции «Подари книгу биб
лиотеке», под дружные апло
дисменты вручались благо
дарственные письма дарите
лям, безвозмездно обогатив
шим книжные фонды нашего 
района. Погрузиться в атмос
феру сказки помогли присут
ствующим юные актеры теат
рального кружка «Новое по
коление», выступившие со 
сценическим представлени
ем «Буратино».

Мероприятие включало в 
себя викторины для семей, 
которые любят проводить 
время с книгами. В них увле
ченно участвовали А.Ю. Тем- 
нышева с дочерями Викой и 
Настей, И.А. Улогова с сыном

Иваном, Е.Н. Грицай с доче
рью Елизаветой, Л.П. Баляе- 
ва с внуком Антоном. Вместе 
с ведущими мероприятия 
конкурсанты вспоминали 
сказки, узнавали из содержа
тельных видеосюжетов исто
рию создания книги, разгады
вали кроссворд с любимыми 
героями, проходили испыта
ния на смекалку, отвечая на 
вопросы викторины. Участни
ков поддерживал образцо
вый ансамбль «Капитоша».

По завершению семейных 
развл екател ьно-познава 
тельных конкурсов работники 
Нехаевской МЦБ отправились 
с детьми в «путешествие» под 
названием «По дорогам ска
зок». Сотрудники библиотеки 
организовали выставки и ин
сталляции: «Хит-парад луч
ших детских книг», «Необъя
тен и велик мир любимых 
детских книг», «Вторая жизнь 
вещам» и «Золотая полка». 
Особое внимание было ак
центировано на последней из 
них, где подчеркивалась осо
бая значимость печатных из
даний для библиотечного 
фонда и читателей.

По окончанию вечера Неха- 
евской библиотеке были по
дарены рисунки полюбивших
ся героев сказок, чьи образы 
во время «БиблиоНочи» по
старались воплотить на бума
ге юные читатели. В свою оче
редь, директор Нехаевской 
МЦБ Т.Д. Воропаева вручила 
благодарственные письма

Итог w

всем участникам мероприя
тия -  семьям и творческим
коллективам.

* * *

А вот какой получилась 
«БиблиоНочь-2017» в Упор- 
никовском ЦКД. По словам 
директора Упорниковской 
библиотеки И.П. Нехаевой, к 
ней также были привлечены 
представители разных поко
лений. Сначала в акции были 
задействованы взрослые, а 
затем в центре внимания 
оказались учащиеся лицея.

В основном, мероприятия в 
той или иной степени носили 
здесь экологическую направ
ленность (не стоит забывать, 
что 2017 год, согласно Указу 
Президента Владимира Пути
на, был объявлен в России 
Годом экологии). Разверну
лась работа творческой сту
дии, где юные станичники де
лали вместе с библиотекарем 
плакаты (среди них выделял
ся «именной» плакат «Биб
лиоНочь»), готовили выстав
ки на тему взаимоотношений 
человека и природы. Была 
организована литературная

студия, также посвященная 
экологической теме. Зачиты
вались произведения извес
тных исследователей и писа
телей -  М.М. Пришвина, П.П. 
Бажова, В.В. Бианки, Г.А. 
Скребицкого, Б.П. Екимова и 
др. Ребята с интересом при
няли участие в игре-путеше
ствии по экологическим стан
циям, показывали свои по
знания, отвечая на вопросы, 
разгадывая загадки и ребусы. 
Основным лейтмотивом про
исходящего стала мысль о 
том, как важно беречь приро
ду не наносить ей вред и при
умножать ее богатства.

И это, согласитесь, актуаль
но, ведь судьба окружающе
го мира -  в наших человечес
ких руках.

Упорниковская «Библио
Ночь» продолжалась не
сколько часов. И, думается, ее 
участники смогли провести 
это время с интересом и 
пользой.

На снимках: моменты «Биб
лиоНочи-2017» в Нехаевс- 
ком и Упорниковском ЦКД.

Наш корр.
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ПОСТИГАЯ АРТ-ТЕРАПЕВТИЧЕСКУЮ МЕТОДИКУ
По инициативе районного Совета 
женщин при поддержке  
Нехаевского центра социального 
обслуживания населения на базе 
этого учреждения были 
организованы курсы повышения 
квалификации по дополнительной  
профессиональной программе 
«Арт-терапевтические методы в 
деятельности социальных 
работников, педагогов и 
специалистов дополнительного  
образования».

В них были задействованы сотрудни
ки самого Центра, а также Нехаевской 
детской школы искусств и Нехаевского 
детско-юношеского центра. Вела кур
сы кандидат философских наук, доцент 
ГАУ ДПО «Волгоградская государствен
ная академия последипломного обра
зования» Светлана Владиславовна 
Шакарбиева.

Она пошла нехаевцам навстречу, и 
эти курсы были организованы непос
редственно в нашем районе, а не в 
Волгограде, где обычно проводятся та
кие мероприятия.

Человек неординарный, разносто
ронний (так, наряду с деятельностью 
в сфере образования женщина ус
пешно реализует себя в качестве по
литолога и писателя), Светлана Вла
диславовна постаралась сделать так, 
чтобы обучающий семинар получил
ся интересным и плодотворным для 
его участников. Специалистам были 
продемонстрированы современные 
методики психологических арт-тера
певтических приемов, применяемых, 
прежде всего, в работе с детьми: в 
музыке, искусстве, арт-терапия танца, 
пения, родительская терапия, сказ- 
котерапия... Используя эти приемы, 
можно сделать выводы, насколько

ребенок талантлив, коммуникабелен, 
какие у него взаимоотношения с роди
телями, близкими людьми, по сути, 
раскрыть его мир. Такой подход позво
ляет выявить одаренных детей, а так
же неблагополучные семьи (что, к сло
ву, созвучно с одним из направлений 
деятельности женсовета -  помощью 
детям, оказавшимся в трудной жизнен
ной ситуации).

Также собравшиеся занимались изго
товлением пасхальной мандалы и дру
гих поделок, рисованием... Они прохо
дили тесты на креативность, на органи
зацию сплоченного коллектива, отвеча
ли на разные вопросы, старались по
ставить себя на место ребенка и взгля
нуть на окружающий мир его глазами. 
Работа велась в режиме диалога, вно
сились предложения, учитывалась по
зиция каждого человека. Всем участни
кам семинара по его окончании были

выданы удостоверения о повышении 
квалификации.

Обучение прошло в позитивной, кон
структивной обстановке и принесло не
сомненную пользу в плане дальнейшей 
деятельности соцработников, педаго
гов и специалистов допобразования. 
Ведь теперь, по прохождении курсов, 
они смогут применять продемонстри
рованные инновационные методы на 
практике, творчески подходя к выпол
нению своих обязанностей. И это позво
лит повысить эффективность проводи
мой ими работы.

PS. Нехаевский районный Совет жен
щин выражает благодарность руко
водству Нехаевского центра соци
ального обслуживания населения за 
помощь в проведении курсов повыше
ния квалификации.

На снимке: участники обучающего ме
роприятия.

А. ФЕДОРОВ.

п о л ь з уй тес ь  э л ек тр о э н ер ги ей  л ега л ь н о
В последнее время участились случаи хищения 
электроэнергии с применением различны х  
приспособлений, в том числе при помощи
неодимовых магнитов.

Предприимчивые дельцы, 
не стесняясь, предлагают по 
объявлениям в газете или в 
Интернете приобрести нео
димовый магнит, который 
позволит меньше платить за 
потребленную электроэнер
гию. Однако, народная муд
рость гласит: «Скупой платит 
дважды». Любое хищение 
электроэнергии -  будь то бе
зучетное (в обход имеющих
ся приборов учета) или без
договорное (когда наруши

тель самостоятельно подклю
чается к электросетям без 
договора электроснабжения) 
-  в конечном счете, обходит
ся нарушителю гораздо доро
же, чем плата за законное по
требление. В соответствии с 
действующим законодатель
ством, стоимость нанесенно
го энергокомпании ущерба 
рассчитывается, исходя из 
круглосуточной работы всех 
имеющихся бытовых прибо
ров за 3 месяца, или же из

пропускной возможности про
вода за тот же период. При 
легальном потреблении зат
раты на электроснабжение 
существенно ниже.

Только с начала этого года в 
Урюпинском, Нехаевском, 
Алексеевском районах нашей 
области было выявлено ис
пользование магнитов с це
лью искажения показаний 
приборов учета, а также для 
остановки счетного механиз
ма электросчетчика путем 
воздействия на него магнит
ным полем.

Составлено около десятка 
актов о неучтенном потреб

лении электроэнергии на об
щую сумму 81 658,80 руб. В 
среднем, за пользование 
магнитом с целью хищения 
электроэнергии физические 
лица могут быть наказаны 
штрафом более 15 000,00 
руб., юридически лица -  от 
100 000,00 руб.

Несанкционированное вме
шательство в работу схем под
ключения приборов учета 
электричества также чревато 
перебоями в работе сети, 
выходом из строя бытовой 
техники и поражением элек
трическим током.

З.Л. АБУЛАШВИЛИ, на
чальник Нехаевской РЭС.
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З А Х О П Е Р С К О ГО  С Е Л Ь С К О ГО  П О С ЕЛЕН И Я  
Н ЕХ А ЕВ С К О ГО  М У Н И Ц И П А Л Ь Н О Г О  Р А Й О Н А  

от 21.04.2017 г. N 47/3
О б  исполнении бю джета Захоперского сельского 
поселения Нехаевского муниципального района  

за 1 квартал 2017 года
Доходная часть бюджета Захоперского сельского поселения 

за 1 квартал 2017 года в целом исполнена на 38,6 %, или в 
сумме 2742,3 тыс. руб. при плане 7092,7 тыс. рублей.

Собственные доходы за 2017 год выполнены на 50,9 %, или 
получено 2270,9 тыс. руб. при плане 4456,9 тыс. рублей.

Безвозмездных поступлений из муниципального района по
ступило: дотаций -186,7 тыс. руб. при плане 747,0 тыс. рублей, 
что составило 25 %, прочих субсидий поступило 274,2 тыс. руб. 
при плане 1645,0 тыс. рублей, что составило 16,6 %, прочие 
субвенции - 10,5 тыс. руб. при плане 41,8 тыс. руб., что состави
ло 25 %, прочих межбюджетных трансфертов поступило - 0 
тыс. руб. при плане 202,0 тыс. руб., что составило 0 %.

Доходная часть бюджета в разрезе налоговых поступле
ний сложилась следующим образом:

Н а и м е н о в г н и е п о к а з а т е л я К о д д о х о д а п о  К Б 2 0 1 7  го д й с п о л н е

н и е

%
и с п о л н е н и я

Д О Х О Д Ы М 1 Ш М М < М Ш 1 Ш 4 4 5 6 ,9 2 2 7 0 ,9 5 0 ,9 %

Н а л о г  н а  д о х о д ы  ф и з и ч е с к и х  
л н ц

0 0 0 1  01 0 2 0 0 0 0 0 0 0 0 0 1 1 0 5 8 6 ,8 65 ,1 1 1 %

Н а л о г и  н а  т о в а р у  
р е а л и з у е м ы е  н а  т е р р и т о р и и
Р о с с и и

Н С 1 0 3 0 0 0 0 0  Об 0 0 0 0  п о 3 1 9 ,8 95 ,6 2 9 ,9 %

Е д и н ы й  с е л ь х о з н а л о г 0 0 9 1 0 5 0 3 0 0 0 0 1 0 0 0 0 0 0 0 2 6 9 ,9 4 9 4 ,7 1 8 3 %

Н а л о г и  н а  и м у щ е с т в о О О О Ю й О О О О О О О О О О О О О О 1 5 7 0 2 1 ,0 1 3 %

Н а л о ш н а  и м у щ е с т во  
фстхстчесЕих л и ц

т  1 0 6  0 1 0 3 0  1 0 0 0 0 0  110 6 4 ,0 2,7 4 ,2 34

З е м е л ь н ы й  н а л о г Щ 1 0 6 0 6 0 1 3  1 0 0 0 0 0  п о 15 0 6 ,0 1 8 3 1,2%

Д о х о д ы  о т  и с п о л ь з о в а н и я  
и м у щ е с т в а ,  н а х о д я щ е г о с я  в 
г о с у д а р с т в е н н о й  и  
м у н и ц и п а л ь н о й  с о б с т в е н н о с т и

0 0 0 1  Н  0 0 0 0 3 0 0 9 0 0 0  000 12 ,0 ш 2 2 ,5 %

С р е д с т в а ,п о л у ч а е м ы е  о т  
п е р е д а ч и  и м у щ е с т в а , 
н а х о д я щ е г о с я  в  с о б с т в е н н о с т и  
п о с е л е н и й

0 0 0 1 1 1 0 9 0 4 !  1 0 0 0 0 0  120 12 ,0 2,7 22,534

П р о ч и е  д о х о д ы о т  
к о ч п е н с а ц и и з а т р а т  б ю д ж е то в
п о с е л е н и й

м ш з ш ш о ж м 50 ,4 55 ,8 1 1 0 ,7 %

Д о х о д ы о т  р е а л и з а ц и и  и н о г о  

и м у щ е с т в а ,  н а х о д я щ е г о с я  в 
с о б с т в е н н о с т и  п о с е л е н и й

ш и  о ю л ш о о о ш 1 6 4 8 ,0 1 5 4 8 ,0 9 3 ,9 %

Д о х о д ы б ю д ж е т о в  с е л ь с к и х  
п о с е л е н и й  о т  в о з в р а т а  о с т а т к а  
Субсидий, с ^ в е и ц л !  и  и н ы х  
м е а б ю д ж е т н ь п  т р а н с ф е р т о в ,  

и м е ю щ и х  ц е л е в о е  н а з н а ч е н и е ,  
п р о ш л ы х  л е т  и з  б ю д ж е т о в  
м у н и ц и п а л ь н ы х  р а й о н о в

0 0 0 2 1 8  6 0 0 1 0 1 0 0 0 0 0  151 0 5,1 0 %

В о з в р а т  п р о ч и х  о с т а т к о в  

с у б с и д и й ,с у б в е н ц и й  и  и н ы х  
м е ж б ю д ж е т н н х  т р а н с ф е р т о в ,  
и м е ю щ и х  ц е л е в о е  н а з н а ч е н и е ,  
п р о ш л ь х х  л е т  и з  б ю д ж е т о в  
с е л ь с к и х  п о с е л е н и й

0 0 0 2 1 0 6 0 0 1 0 1 3  0 0 0 0 1 5 1 0 -17 ,1 0 %

Б е з в о з м е з д н ы е  п о с т у п л е н и я 0 0 0 2 0 0  0 0 6 0 0 0 6 0 6 0 0 0 6 0 2 6 3 5 ,8 4 7 1 ,4 1 7 ,8 %

Д о т а щ и  н а  в ы р  а в н и в а н и е  

б ю д ж е т н о й  о б е с п е ч е н н о с т и
0 0 0 2 0 2 0 1 0 0 1  1 0 0 0 0 0  151 7 4 7 ,0 186 ,7 2534

С у б в е н ц и я  н а  о с у щ е с тв л е н и е  
п о л н о м о ч и й  п о  п е р в и ч н о м у  
в о и н с к о м у  у ч ету 1

0 0 0 2 0 2 0 5 0 1 5  1 0 0 0 0 0 1 : 1 4 0 ,4 10,1 2534
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С у б в е н ц и я  н а  о с у щ е с тв л е н и е  
п о л н о м о ч и й  а д м и н и с т р а т и в н о й  
к о м и с с и и

0 0 0 2 0 2 0 3 0 2 4  10(1000 151 1,4 0 ,4 2 8 ,5 %

С у б с и д и и  н а  о б е с п е ч е н и е  
с б а л  а н с и р  о в ан н о  с ш  м е  с тн ы х  
б ю д ж е то в

0 0 0 2 0 2 0 2 9 9 9 1 0 0 0 0 0 151 1 6 4 5 ,0 2 7 4 ,2 16 ,6 %

М е ж б ю д ж е т н ы е  т р а н с ф е р т ы , 
п е р е д а в а е м ы е  б ю д ж е т а м  
п о с е л е н и й  н з  б ю д ж е то в  
м у н и ц и п а л ь н ы х  р а й о н о в  н а  
о с у щ е с тв л е н и е  ч а с т и  
п о л н о м о ч и и  щ  р е ш е н и ю  
в о п р о с о в  м е с т н о го  з н а ч е н и я  в 
с о о т в е т с т в и и  с зэ ю п о ч е н н ы м и  
с о г л а ш е н и я м и

0 0 0 2 0 2 0 4 0 1 4 1 0  0 0 0 0  151 2 0 0 0 0 %

П р о ч и е  м е ж б ю д ж е т н ы е  
т р  а н с  ф ер ты , п е р е д  а в а е м ы е  
б ю д ж е т а м п о с е л е н и й

0 0 0 2 0 2 0 4 9 9 9 1 0 0 0 0 0 1 5 1 2 ,0 0 0 %

Д о х о д ы  б ю д ж е т а  в с е г о :
7 0 9 2 ,7 2 7 4 2 ,3 3 8 ,6 %

Н аим ен ов ан и е П л ан : 
2 0 1 7  г о д

И сп о л н ен о 0/в/0

и с п о л н ен
ня

0 1 0 2  Ф г а щ о ш р в а л и е  вы сш его д ол ж н остн ого  л ш и  
с убъ ек та  РФ  и о р г а н а м ес ш о г о  сам оуправления

6 5 1 ,3 1 0 3 ,7 15 ,9%

0 1 0 4  Ф ункционирование м е с т и  а дм инистрации 1 4 0 8 ,0 2 3 1 ,7 16 ,4%
0 1 0 6  О беспечение деятельности ф инансовы х, н алоговы х и  
т ам ож ен н ы х органов н  органов ф и нансового (ф н н ан сов о-  
б ю д ж ет н о го  над зор а)

2 3 ,1 0 0%

0 1 1 1Р езер Е н ы н ф ощ 5 ,0 0 0%
0 1 1 3  Д рутие общ его  сударе таенны е в оп р осы 4 0 9 ,9 8 5 ,4 2 0 ,8 %
0 2 0 3  П ервичны й вои н ск и й  учет 4 0 ,4 5 ,9 14 ,6%
0 3 0 9  М ероприятия п о  п р ед у п р еж д ен и е  с т е ш ш ь е  бедствий 6 7 ,2 Ц 1,9%
0 4 0 9  Д о р о ж н о е  хозя йство (дорож н ы е ф он ды ) 1 0 1 8 ,6 0 0%

0 5 0 !  Ж илищ ное х о з й с т а о 4 ,0 0 0%
0 5 0 2  К оды у н а л ь н о ех о зя й сгео 6 3 4 ,7 53Д 8,4%

0 5 0 3  Б л агоустройство ул ичн ого освещ ения 4 1 2 ,6 66,6 16%

0 5 0 3  М ероприятия п о  благоустройству с ел ь си сс  п ссел ен ш ! 1 0 5 3 ,6 4 5 ,5 4 ,3%

0 7 0 7  М о л о д е ж н а я п о л и т и и 4 ,0 0 0%
0 S 0 1  К ультура С Д К 1 2 7 5 ,4 3 9 8 ,5 31 ,2%
0 8 0 1  К ул ь тур а  б ибл иотек а 2 1 4 ,1 6 5 ,0 30 ,4%
1 0 0 1  П ен си онное обесп ечени е 1 2 0 ,0 3 0 ,0 25%

1 0 0 3  С оциальное обесп еч ен и е населения 1 1 3 ,6 2 2 1,9%
1 1 0 2  М ассовы й спорт 9 0 ,0 0 0%

1 2 0 4  С редства ш с с о в о й и н ф о р щ и и 125 2 8 ,6 2 2 ,8 %

Р А С Х О Д Ы  Б Ю Д Ж Е Т А  Б  С Е Г О 7 6 7 0 ,5 1 1 1 7 ,7 14 ,6%

Расходы в сумме 1117,7 тыс. руб. были направлены на 
исполнение следующих статей затрат:

С тат ьи затр ат П л ан
2 0 1 7 г .

И сп ол н ен и е “ж п о л н
синя

2 1 1  Зарплата 2 4 5 4 ,4 5 3 1 ,4 2 1 ,6 %

213  Н ачисления на оплату т р уда 7 2 3 ,8 1 4 7 ,0 2 0 ,3 %

2 2 1  У с л у г а  связи 4 1 ,8 5 ,5 14 ,1%

2 2 3  К ом м унальны е у сл уги 7 7 7 ,3 1 3 0 ,3 16 ,7%

2 2 5  У с л у г а  п о  содер ж ан и ю  им ущ еств а 1 2 5 1 ,0 2,1 0 ,2%

2 2 6  П р оч и е у с л у г а 1 0 2 0 ,2 1 1 0 ,8 10 ,8%
2 5 1  П еречи сления др уги м  б ю д ж ет а м  б ю д ж етн ой  систем ы  РФ 2 3 ,1 0 0%

2 6 3  П ен си о н н о е  о бесп еч ен и е 120 3 0 ,0 25%

2 9 0 П р с ч л е р а с х о д ы 6 4 2 ,3 1 0 9 ,4 17%

3 1 0  У в ел и ч ен и е ст ои м ости  основны х средств 3 0 0 ,3 4 5 ,5 15 ,1%
3 4 0  У в ел и ч ен и е стоим  оста  м а т е р ш ь н ы х  запасов 3 1 6 ,3 5,3 1,7%

И Т О Г О 7 6 7 0 ,5 1 1 1 7 ,7 14 ,6%

Т.И. ВОЛОСКОВА, глава Захоперского 
сельского поселения.
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И НФ О Р М А Ц И О Н Н О Е СООБЩЕНИЕ
о прохождении газопроводов в границах 
ответственности Бубновского Л П У  М Г и 

необходимости соблюдения мер безопасности
Магистральные газопроводы 

и газопроводы-отводы, эксплу
атируемые Бубновским ЛПУМГ 
ООО «Газпром трансгаз Волгог
рад» на территории Нехаевс
кого района Волгоградской об
ласти, относятся к категории 
опасных производственны х 
объектов, требующих соблю
дения необходимых мер безо
пасности.

Бубновское ЛПУМГ эксплуа
тирует объекты Единой систе
мы газоснабжения (ЕСГ) в 6 
районах Волгоградской и 5 рай
онах Воронежской областей.

По территории Нехаевского 
района Волгоградской области 
проходят следующие газопро
воды, находящиеся в зоне от
ветственности Бубновского 
ЛПУМГ Магистральный газопро
вод: «Уренгой-Н овопсков»; 
«Петровск-Новопсков» и газо
провод-отвод к с. Успенка и тех
нологические кабельные линии 
связи и телемеханики вдоль на
званных газопроводов.

Трассы прохождения газопро
водов обозначены соответ
ствующими предупреждающи
ми знаками.

В соответствии со ст 90 Зе
мельного кодекса РФ у соб
ственников земельных участ
ков возникают ограничения 
прав в связи с установлением 
охранных зон объектов трубо
проводного транспорта. На ука
занных земельных участках при 
их хозяйственном использова
нии не допускается строитель
ство каких бы то ни было зда
ний, строений, сооружений в 
пределах установленных мини
мальных расстояний до объек
тов системы газоснабжения.

Кроме того, согласно Прави
лам охраны магистральных тру
бопроводов, любые работы и 
действия, производимые в ох
ранных зонах трубопроводов, 
кроме ремонтно-восстанови
тельных и сельскохозяйствен
ных, могут выполняться только 
по получении «Разрешения на 
производство работ в охранной 
зоне магистрального трубопро
вода» от предприятия трубопро
водного транспорта. Сельхозра
боты производятся с предвари-

тельным уведомлением пред
приятия трубопроводного 
транспорта об их начале.

Статьей 32 Федерального за
кона «О газоснабжении в Рос
сийской Федерации» № 69-ФЗ 
предусм атривается ответ
ственность лиц, виновных в 
нарушении правил охраны ма
гистральных трубопроводов и 
других объектов систем газо
снабж ения, строительстве  
зданий, строений и сооруже
ний без соблюдения безопас
ных расстояний до объектов 
систем газоснабжения и иных 
незаконных действиях, нару
шающих бесперебойную и бе
зопасную работу объектов си
стем газоснабжения.

ООО «Газпром трансгаз Вол
гоград» напоминает о необхо
димости строго соблюдать 
требования законодательства 
Российской Федерации по обес
печению установленных мер 
безопасности при нахождении 
в непосредственной близости 
к газопроводам, а также со
блюдения охранных зон и зон 
минимально допустимых рас
стояний до объектов Единой 
системы газоснабжения.

Предприятия и организации 
или отдельные граждане, име
ющие намерения производить 
работы в охранных зонах, обя
заны за 5 суток до начала ра
бот сообщить в Бубновское 
ЛПУМГ и получить соответ
ствующее письменное разре
шение. Должностные лица и 
граждане, виновные в наруше
нии «Правил охраны магист
ральных газопроводов», при
влекаются к ответственности 
в установленном порядке. Ад
м инистрация  Бубновское 
ЛПУМГ будет благодарна граж
данам, сообщившим о наруше
ниях в работе газопроводов.

Наш адрес: 403101, Волгог
радская обл., Урюпинский р-н, 
хут. Бубновский, ЛПУМГ тел.: 
8(84442)9-63-24; 8(84442)9- 
63-94.

Комитетом по делам 
территориальных образо

ваний, внутренней и 
информационной полити

ки Волгоградской области.

О С О Б ЕН Н О С Т И  Н О В О ГО  ПОРЯДКА 
П Р И М ЕН ЕН И Я  И РЕГИ С ТРА Ц И И  

К О Н ТРО Л ЬН О -К АС С О В О Й ТЕХН И К И
Межрайонная ИФНС России N 7 по Волгоградской области 

напоминает о вступлении в силу Федерального закона от 
03.07.2016 N 290-ФЗ «О внесении изменений в Федеральный 
закон от 22.05.2003 N 54-ФЗ «О применении контрольно-кас
совой техники при осуществлении наличных денежных рас
четов и (или) расчетов с использованием платежных карт» 
(далее -  Федеральный закон), предусматривающего изме
нение порядка применения контрольно-кассовой техники, 
в том числе порядок регистрации (перерегистрации, снятия 
с регистрационного учета) контрольно-кассовой техники.

В соответствии с новым по
рядком ККТ должна передавать 
данные о расчетах в налоговые 
органы через операторов фис
кальных данных.

Обязанность применять новую 
ККТ наступает с 01.07.2017 года, 
но при этом уже с 01.02.2017 года 
регистрация и перерегистрация 
ККТ старого образца невозмож
на. ККТ, не осуществляющая пе
редачу фискальных документов 
в налоговые органы через опе
ратора фискальных данных и за
регистрированная до 01.02.2017 
года, может применяться до 
01.07.2017.

Следует отметить, что после 
01.02.2017 г. налогоплательщи
ки, применяющие ККТ, у которой 
подходит срок замены ЭКЛЗ, не 
вправе перерегистрировать 
ККТ и обязаны снять с регист
рационного учета ККТ в соот
ветствии с порядком, действу
ющим до вступления в силу Фе
дерального закона № 290-ФЗ, и 
в соответствии с новым поряд
ком зарегистрировать в налого
вом органе приобретенную ККТ 
либо модернизированную ККТ.

Для минимизации издержек, а 
также в целях предотвращения 
массового обращения пользо
вателей в налоговые органы 
Инспекция рекомендует забла
говременно, до предполагае
мого срока замены ЭКЛЗ, на
чать процедуру снятия ККТ 
старого образца с регистраци
онного учета уже сейчас в по-

рядке, действующем до вступ
ления в силу Федерального за
кона. Сделать это можно в 
Межрайонной ИФНС России № 
7 по Волгоградской области.

Для работы по новой техно
логии необходимо приобрести 
новую ККТ или провести мо
дернизацию ККТ (программную 
или программно-аппаратную). 
Узнать о возможности модер
низации ККТ можно, обратив
шись (не менее, чем за месяц) 
к производителю кассовой 
техники или в центр техничес
кого обслуживания. Такие дей
ствия необходимо произвес
ти, чтобы за неделю до визита 
в налоговый орган комплект 
модернизации или новая ККТ 
были у налогоплательщика 
(пользователя ККТ).

Зарегистрировать новую ККТ 
можно будет в личном кабинете 
на сайте ФНС России после зак
лючения договора с оператором 
фискальных данных, выбрать ко
торого можно самостоятельно. 
Получить более подробную ин
формацию можно на сайте 
www.nalog.ru/rn34 в разделе 
«Новый порядок применения 
контрольно-кассовой техники».

При возникновении вопросов 
налогоплательщики могут об
ратиться в Межрайонную 
ИФНС России № 7 по Волгог
радской области лично, либо 
позвонив по телефону в г. Урю
пинске 8(84442)4-29-56 или в 
ст. Нехаевской 5-14-66.

РЕАЛИЗУЕМ МОЛОДНЯК ИНДЮШАТ, МУЛАРДОВ, ГУСЕЙ НА РЫНКЕ В СТ. 
НЕХАЕВСКОЙ ПО ПЯТНИЦАМ. ТЕЛ.: 8-920-404-32-46, 8-473-664-14-08.

Продается кирпичный газифицированный дом. 
Ст. Нехаевская, центр. Хозпостройки, летняя 

кирпичная кухня, гараж. Вода во дворе. 
Тел. 5-24-21.

Нехаевские
В Е С Т И
выходит по вторникам, 
четвергам, субботам. 
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